

# Klopf, klopf!

Man ist nie allein, wenn man Nachbarn hat.



Wir Nachbarn setzen uns für mehr Begegnung und Zusammenhalt in unserer Nachbarschaft ein und sind ein Teil der Aktion „**Gemeinsam statt einsam**“. Eine Initiative des Nachbarschafts-Netzwerk Nextdoor, wo Nachbarn mit kleine Aktionen der sozialen Isolation etwas entgegensetzen wollen.

## #gemeinsamstatteinsam

Lasst uns gemeinsam für eine stärkere Nachbarschaft entstehen. Indem wir uns zur Verfügung stellen, setzen wir ein erstes Zeichen gegen Einsamkeit und Isolation. Lasst uns an unsere Türen klopfen, uns auf einen Kaffee treffen oder einfach unsere helfenden Hände anbieten - gemeinsam statt einsam!

Wir verbinden uns auf Nextdoor, der Nachbarschafts-App, die nur für dich und uns Nachbarn reserviert ist.

**Worauf wartest du?  
Auf einen gemeinsamenstatt  
einsamen Herbst und Winter!**

Lade die Nextdoor-App  
runter oder melde dich an  
auf: [www.nextdoor.de](http://www.nextdoor.de)



#Gemeinsamstatteinsam

Meine kleine Erinnerung...

#Gemeinsamstatteinsam

Meine kleine Erinnerung...